

## ¿Qué tienen que saber las empresas para cumplir con la nueva Ley de Responsabilidad Ambiental?

La idea de desarrollo sostenible ha logrado que empresa y medio ambiente, hasta ahora dos conceptos que parecían enfrentados, logren entenderse. Para ello, las compañías tienen que cumplir una serie de medidas para ser *ecoeficientes*. Con motivo del Día Mundial del Medioambiente, que se celebra el próximo 5 de junio, la entidad líder en servicios técnicos, de seguridad y certificación a nivel mundial [TÜV Rheinland](#) explica cómo les afecta la nueva ley de Responsabilidad Ambiental.

La sociedad ha tomado más conciencia del impacto humano sobre el planeta que habitamos. De ahí que cada vez cobre más importancia iniciativas como el Día Internacional del Medio Ambiente, que se celebra cada 5 de junio desde 1974. Una fecha que brinda la oportunidad de ampliar las bases de una opinión pública bien informada y de una conducta de los individuos, de las empresas y de las colectividades inspirada en el sentido de su responsabilidad en cuanto a la conservación y la mejora del medio.

Al mismo tiem ...